## 西宮養護学校の皆さんの笑顔 本当にすばらしいです!!

甲子園ロータリークラブ

私共甲子園ロータリークラブでは 2010 年より毎年、阪神タイガースの現役 選手の皆さんをお招きして阪神甲子園球場の地元西宮の市立西宮養護学校の 児童、生徒、保護者、教職員の皆さんとの交流会を企画運営しております。 我がクラブ創立 50 周年を迎えた今年は 12 月 9 日に新井良太選手、藤井彰人 選手、歳内宏明選手に来て頂き盛大に交流会を行いました。

まず「六甲おろし」にのって三選手が入場し、選手紹介。その後、生徒から選手に対するインタビューがあり、会場が盛上った処で選手と生徒達でのゲーム、全員での記念撮影、 最後に、甲子園球場と同様にジェット風船を飛ばし全員で「六甲おろし」を大合唱。児童、生徒の皆さんだけでなくそのご家族、学校職員 その場に集う全員が大盛り上がりの大変楽しいひとときを過ごす事が出来ました。

西宮養護学校の児童生徒の皆さんは肢体不自由を主とするさまざまな障害を持っておられます。殆どの皆さんは日常生活にも手助けを必要とし、周囲のサポートなくして野球場などで楽しむ事がなかなか出来ません。そこで、日頃あこがれているプロ野球選手それも阪神ダイガースの選手と直接触れ合う!児童・生徒、そして、その御家族の皆さんにこれからの日常生活に大きな希望を与えられるのではないかと考えこの事業を実施して参りました。

## 児童、生徒の皆さんの笑顔 本当にすばらしいです!!





















